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Frau Dr. Seemann gibt einen Zwischenbericht zum Stand der Verhandlungen zur Weiterführung 
der Ende 2006 auslaufenden Zuwendungsverträge mit der Hans Otto Theater GmbH, der Mu-
sikfestspiele Sanssouci und Nikolaisaal Potsdam GmbH und dem Trägerverein Kammerakade-
mie Potsdam e.V.. Die Weiterführung der Verhandlungen erfolgen unter Berücksichtigung der 
Haushaltskonsolidierung und vor allem muss gewährleistet sein, dass mit den neuverhandelten 
Verträgen der künstlerische Standart der Einrichtungen gehalten werden kann. Bei der Kam-
merakademie ist bereits endverhandelt worden, beim Hans Otto Theater und den Musikfest-
spielen werden die Verhandlungen fortgeführt.  
 
Frau Paulsen hält eine Absenkung der Mittel beim Hans Otto Theater für schwierig. Hier sei zu 
bedenken, dass durch den Umzug bzw. die Bespielung des neuen Theaterhauses höhere Be-
triebskosten zu erwarten sind. 
 
Frau Fischer erklärt, dass sich hierzu Frau Dr. Seemann und Herr Raback mit dem Finanzbei-
geordneten Herrn Exner in Gesprächen befinden.   
 
Frau Schöneich macht deutlich, dass zunächst abzuwarten ist, ob die durch die neue 
Spielstätte zu erwartenden höheren Einnahmen einen Ausgleich der Mehrausgaben (höhere 
Betriebskosten) bringen.  
 
 
Der Kulturausschuss nimmt die Mitteilungsvorlage zur Kenntnis. 
 

 


